

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 66 (1986)
Heft: 3

Rubrik: Bloc-notes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



M. Franz Blankart succède à M. Cornelio Sommaruga à la tête de l'Office fédéral des affaires économiques extérieures

Pour succéder à M. Cornelio Sommaruga, nouveau président du C.I.C.R., à la charge de directeur de l'Office fédéral des affaires économiques extérieures (O.F.A.E.E.), le Conseil fédéral a nommé M. Franz Blankart (50 ans) et lui a conféré le titre de secrétaire d'État.

M. Blankart, professeur et docteur en philosophie, enseignant à l'Institut universitaire d'études européennes à Genève et colonel à l'armée, a étudié à Bâle, Paris, Exeter (G-B) et Berne. Après un passage dans une banque, il a été attaché d'ambassade à La Haye et secrétaire personnel des conseillers fédéraux Spühler et Graber. Chef du bureau d'intégration du Département des affaires étrangères de 1973 à 1980, il avait accédé en 1977 au rang de ministre, puis en 1980 d'ambassadeur et de chef de la délégation suisse près l'A.E.L.E. et le G.A.T.T.

De 1980 à 1984, il a notamment présidé les Conseils de l'A.E.L.E. et de la C.N.U.C.E.D. et été porte-parole des nations occidentales dans les négociations économiques avec le bloc de l'Est au sein de la C.E.E./O.N.U., en particulier pour les accords sur les produits de base. En 1984, il est devenu délégué du Conseil fédéral aux Accords commerciaux, en charge du commerce mondial, du G.A.T.T., des relations bilatérales avec l'Amérique du Nord et latine ainsi qu'avec l'Afrique du Sud, et du volet commercial de l'O.C.D.E. En 1985, il a été nommé gouverneur de la Banque interaméricaine de développement à Washington.

M. Blankart a déclaré récemment que la politique commerciale extérieure est

un processus à très long terme, s'adaptant aux exigences du temps sans faire de sauts.

Selon ce dernier, les dossiers les plus importants en matière de politique économique extérieure de la Suisse représentent une constante et sont au nombre de trois : l'adaptation du système du commerce mondial aux exigences de la réalité (la solution des problèmes liés au protectionnisme entre dans cette priorité), la concrétisation « jour après jour » des relations avec la Communauté économique européenne (C.E.E.), et la promotion des instruments à l'exportation dans le cadre de la liberté du commerce et de l'industrie.

L'O.F.A.E.E. dont il assume dès le 1^{er} novembre la direction, qui s'appelait jusqu'en 1979 Division du commerce, a pour tâche de sauvegarder les intérêts économiques de la Suisse à l'étranger. Il est responsable des relations avec les organisations économiques internationales et compétent pour conclure des traités internationaux en matière de politique économique extérieure. Avec ses 130 collaborateurs, il était dirigé depuis février 1984 par M. Cornelio Sommaruga (54 ans), qui a été désigné en juillet pour succéder à M. Alexandre Hay à la tête du Comité international de la Croix-Rouge (C.I.C.R.).

Quelques bonnes
étapes
sur votre
route

HOTEL LAUTREC-OPÉRA
8, RUE D'AMBOISE - 75002 PARIS
Quartier de l'Opéra
Tél. 42.96.67.90 - Téléc 216 502 F
Métro: RICHELIEU-DROUOT
★★★ NN
S.A. au capital de 250.200 F R.C. Seine 58 B 8990

Les Quatre Saisons
La fraîcheur du marché
en hommage
aux quatre saisons
Au premier étage,
de l'Hôtel Europe
Clarastr. 43, 4058 Bâle
Tél. : (061) 26-80-44
Fermé le dimanche, sauf pendant
les foires professionnelles

Relais de Rosheim
LOCATION D'APPARTEMENTS MEUBLES
SALLE POUR SEMINAIRES
En Alsace,
le "Relais de Rosheim" vous accueille toute l'année.
Du studio au quatre-pièces,
appartements meublés de premier ordre.
Locations toutes durées.
Documentation complète sur simple demande.
DANIEL ET PASCALE MEYER
34, RUE DES VOSGES 67560 ROSHEIM (FRANCE)
TELEPHONE 88 50 23 07